
　村では、昨年度、村立の小中学校の今後の在り方について、検討
委員会を設置して調査研究を進めてきました。その結果、児童・生徒
の減少に対応しながら、未来の村づくりを担う人材を育成する、特色
ある魅力的な学校をつくっていくために、村立学校を再編することに
なりました。３つの小学校と中学校を統合し、令和２年４月１日に「義
務教育学校」を開校します。

     来春４月に
義務教育学校を
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第１回準備委員会を開催しました
　準備委員会は、新しい学校の名称・校章・校歌の制定等に加えて、４つの小中学校の閉校式
や閉校記念誌の編纂等、様々なことを協議・決定するための委員会です。村議会、地域の代表
者、学校・PTA代表者の方 と々村・村教育委員会の職員が委員となり、協議を進めていきます。
　第１回目の準備委員会を５月14日に村役場で開催し、副委員長の選任、４つの小中学校の
閉校に関する事項を調査検討する専門部会の設置、新しい学校の校名を募集すること、準備
委員会の開校までのスケジュール等を決定しました。

飯舘村義務教育学校開校準備委員会（順不同／敬称略）

菅野　典雄 ● 村長
大越　憲一 ● 村行政区長会長
佐藤　一郎 ● 村議会総務文教常任委員会委員長
高橋　和幸 ● 　　　　同　　　　　　副委員長
佐藤　眞弘 ● 村教育委員・元臼石小学校PTA会長
海野　和夫 ● 村教育アドバイザー
佐川　　旭 ● 村づくりアドバイザー
佐藤　公一 ● 飯舘中学校長
吉川　武彦 ● 草野・飯樋・臼石小学校長
渡邊　守男 ● 元草野小学校PTA会長
荒　　利喜 ● 元飯樋小学校PTA会長
庄司　幸夫 ● 飯舘中学校PTA会長
杉岡　　睦 ● 草野小学校PTA会長
渡邊　健児 ● 飯樋小学校PTA会長
佐藤　修治 ● 臼石小学校PTA会長
門馬　伸市 ● 副村長
遠藤　　哲 ● 教育長
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　◆募集期間◆　令和元年6月５日～6月25日まで 

　◆応募方法◆　応募用紙に必要事項を記入し、村教育委員会へ郵送するか、　
　　　　　　　　役場と交流センター「ふれ愛館」の応募箱に入れてください。
　　　　　　　　※詳しくは、同封の募集チラシをご覧ください！

　　　　問  教育委員会（教育課学校教育係）☎0244-42-1631

新しい学校の「校名」をみんなで考えよう！

 令和２年４月に開校する新しい学校にふさわしい校名を募集します。

大募集！

　５月14日には、「飯舘村義務教育学校開校準備委員会」を設置し
ました。これからはこの準備委員会で、開校に向けて、さまざまなこと
を協議し、決定していきます。準備委員会で決定したことは、村の広
報紙などを通じて、保護者や地域の皆様にお伝えしてまいります。

副委員長

　平成31年３月31日、村内での学校再開等をはじめ、村教育行政
に携わられた中井田榮教育長が、任期満了に伴い退任されました。
これまでの村伸展のためのご尽力に感謝申し上げます。

● 前教育長 退任のお知らせ ●
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